

CONTACTO:

Bridget Kelly Directora, Comunicaciones 714-246-8765 bkelly@caloptima.org

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

EL PROGRAMA PILOTO TIENE COMO OBJETIVO VACUNAR RÁPIDAMENTE A LOS ADULTOS MAYORES VULNERABLES

El Programa Piloto de Equidad de la Vacuna COVID-19, aprobado por la Junta Directiva, alcanzará a casi 20,000 miembros

ORANGE, California (5 de febrero de 2021): Los adultos mayores de 65 años de CalOptima pueden recibir la vacuna contra el COVID-19 en las próximas semanas a través del Programa Piloto de Equidad de la Vacuna COVID-19, un esfuerzo conjunto entre CalOptima y la Agencia de Atención Médica del condado de Orange.

El supervisor Doug Chaffee y el supervisor Andrew Do presentaron el Programa Piloto de Equidad de la Vacuna COVID-19, diseñado para mejorar el acceso directo a las vacunas para los miembros de CalOptima que viven en las comunidades más afectadas por la pandemia, y fue aprobado por unanimidad por la Junta de Supervisores del condado de Orange el 26 de enero de 2021.

En el día de ayer, la Junta Directiva de CalOptima aprobó una acción para aceptar una asignación directa de vacunas contra el COVID-19 por parte de la Agencia de Atención Médica (Health Care Agency, HCA) del condado de Orange en nombre de los planes de salud contratados que se encargarán de la administración de las vacunas a los miembros vulnerables de CalOptima que tengan 65 años o más.

"El Programa Piloto de Equidad de la Vacuna COVID-19 prioriza a los miembros de CalOptima más vulnerables, la mayoría de los cuales no tienen acceso a Internet, para que tengan acceso directo a la vacuna", manifestó el supervisor Andrew Do, director de la Junta Directiva de CalOptima y director de la Junta de Supervisores del condado de Orange. "En este momento, nuestro objetivo es que nuestros adultos mayores se vacunen lo antes posible. En el futuro, el programa se ampliará para cumplir el proceso de vacunación escalonado del estado para garantizar que las comunidades afectadas por la pandemia tengan acceso directo a las vacunas".

CalOptima y los planes de salud se encargarán de convocar a los adultos mayores a través de mensajeros comunitarios de confianza y desarrollarán información relacionada con las vacunas de manera apropiada desde el punto de vista lingüístico y cultural.

"CalOptima se fundó específicamente para servir a los más desfavorecidos, y este programa piloto refleja la esencia de nuestra misión", dijo Richard Sánchez, director general. "En asociación con el condado, CalOptima ha creado un sistema equitativo para entregar 7,000 vacunas por semana a los proveedores que pueden llegar a los miembros más necesitados. Estas y todas las vacunas proporcionarán la esperanza de detener la propagación del COVID-19 y restablecer la salud de nuestra comunidad".

A la fecha, CalOptima ya ha vacunado a aproximadamente el 75 % de los participantes frágiles en nuestro Programa de Atención Integral para Personas de la Tercera Edad (Program of All-Inclusive Care for the Elderly, PACE) de CalOptima. El 21 y 28 de enero se celebraron dos eventos de vacunación a través de la colaboración entre CalOptima, la HCA, Mercy Pharmacy Group y Othena, impulsada por la necesidad crítica de proteger a los participantes del PACE. "La HCA valora nuestra asociación con el PACE de CalOptima en nombre de estos miembros mayores vulnerables", dijo Clayton Chau, M.D., Ph.D., funcionario de salud del condado de Orange, director de la HCA y miembro de la Junta Directiva de CalOptima. "Priorizar a esta población era fundamental porque tienen enfermedades de salud graves y crónicas que los califican para recibir atención en un hogar para personas mayores, si no fuera por los servicios integrales del PACE".

Para apoyar a los miembros que residen en centros de atención a largo plazo, el personal de CalOptima está reuniendo información sobre el índice de vacunación de los hogares para personas mayores. Desde el 26 de enero, con 52 de los 70 centros que presentaron informes, más de 2,600 miembros de CalOptima que residen en hogares para adultos mayores han sido vacunados, de una población total de alrededor de 3,200 miembros.

###

Acerca de CalOptima

Como un sistema de salud organizado por el condado, CalOptima proporciona cobertura de atención médica financiada con dinero público a los niños, los adultos, las personas mayores y las personas con discapacidades de bajos ingresos del condado de Orange en California. La misión de CalOptima es brindar acceso a servicios de atención médica de calidad de manera compasiva para nuestros miembros, manteniendo los costos bajo control. En total, CalOptima atiende a más de 800,000 miembros con una red de 9,000 médicos generales y especialistas, así como 38 hospitales generales y de rehabilitación.

Main: 714-246-8400 | Fax: 714-246-8492 | TDD/TTY: 800-735-2929